



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	20	03/11/2023	LEGISLATIVO

# Resalta Claudia buenos datos en la Cuenta Pública 2022

PATRICIA RAMÍREZ

En la más reciente entrega de resultados de la Cuenta Pública, la Ciudad de México salió con buenas calificaciones, pues no tiene ni un solo centavo pendiente por aclarar, lo que evidencia el buen manejo de los recursos públicos, aseguró Claudia Sheinbaum.

A través de sus cuentas de redes sociales, la Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación insistió en la importancia de estos resultados entregados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

“En estos días se dieron a conocer los resultados de la segunda entrega de fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022 de la ASF Mexico, donde se concluye que la Ciudad de México no tiene montos por aclarar. Esto refleja el compromiso que tuve como Jefa de Gobierno con la transparencia y la rendición de cuentas”, señaló. Dijo que el combate frontal a la corrupción y las políticas de austeridad han contribuido a los buenos resultados de su administración.

“En casi cinco años pasamos de la corrupción a la honestidad y de los privilegios a los derechos, demostramos que con austeridad republicana, sin corrupción y sin endeudar a la Ciudad se pueden ampliar los derechos”, precisó.